

la croix d'honneur à Ricciati, fils de Garibaldi. Oh comble de l'infamie ! d'honorer ainsi un profanateur de lieux saints, un persécuteur de prêtres et de religieuses, un spoliateur de couvents !

---

### FAITS DIVERS.

— Le chiffre total des pertes sur mer, depuis le commencement de 1870 est de 1791 vaisseaux. Pendant la semaine du 21 au 28 Novembre, il y en a eu 41.

PAROLE PIQUANTE D'UNE JEUNE DAME.—Un incrédule de l'école de Voltaire piqué de la résistance qu'il éprouvait de la part d'une grande dame à qui il aurait voulu faire partager son incrédulité, lui dit : Je n'aurais jamais cru, dans une réunion de gens d'esprit être le seul à ne pas croire en Dieu.

— "Mais vous n'êtes pas le seul, Monsieur, mes chevaux, mon chien, mon chat ont aussi cet honneur, seulement ces pauvres bêtes ont le bon esprit de ne pas s'en vanter.

" Il n'y a pas de Dieu ! " Savez-vous, Monsieur, ce que veut dire cette grossière parole, en bon françois ? La voici fidèlement traduite. " Je suis un misérable, et j'ai grande peur qu'il y ait un Dieu pour me punir."

— Le diocèse de Québec a fait, vers la fin de décembre une perte sensible dans la personne du Révd. M. Louis Parent, curé de St. Jean Port-Joli. Ce prêtre vénérable emporte dans la tombe avec l'estime de ses confrères, les regrets sincères de tous ses paroissiens.

— Vers le milieu du mois dernier, la paroisse de Rimouski voyait s'éteindre dans le calme et la paix du juste, à l'âge avancé de 85 ans, M. Jean Langevin, père de Mgr. Langevin, du Révd. Ed. Langevin, V. G., et de l'Honorabie Hector Langevin, ministre des Travaux Publics. Ce respectable vicillard méritait bien le titre de patriarche que lui donnait, un jour, un dignitaire ecclésiastique.

— Le pays a à déplorer la perte d'un de ses artistes les plus distingués. M. Théophile Hamel, peintre d'une haute renommée, est décédé à l'âge encore peu avancé de 45 ans. Il laisse le cercle d'amis le plus nombreux et le plus distingué.

---